

Voici un tableau comparatif résumé de la situation des banques au 31 juillet et au 31 août 1894 :

	31 Juillet 1894	31 août 1894
PASSIF.		
Capital versé.....	\$62,156,255	\$62,189,585
Réserves.....	27,160,750	27,166,850
Circulation.....	\$29,801,772	\$30,270,366
Dépôts des gouvernements.....	6,470,573	5,928,143
Dépôts publics remb. à demande.....	64,950,318	66,389,701
Dépôts publics remboursables après avis.....	111,633,147	109,993,432
Dépôts ou prêts d'autres banques garantis.....	89,268	64,283
Dépôts ou prêts d'autres banques non garantis.....	2,705,296	2,587,234
Balances dues à d'autres banques au Canada.....	112,521	181,251
Balances dues à d'autres banques à l'étranger.....	127,751	96,806
Balances dues à d'autres banques en Angleterre.....	5,562,778	5,163,386
Au res dett. s.....	263,131	256,792
<b>Totaux, passif.....</b>	<b>\$221,716,648</b>	<b>\$220,942,480</b>
ACTIF.		
Espèces.....	\$ 7,779,735	\$ 7,968,955
Billets du Dominion.....	15,690,145	15,836,019
Dépôts en garantie de la circulation.....	1,821,268	1,823,153
Billets et chèques d'autres banques.....	6,776,646	6,053,369
Prêts à d'autres banques en Canada, garantis.....	76,557	53,664
Dépôts faits à d'autres banques au Canada.....	3,339,382	3,310,476
Dû à d'autres banques sur échanges journaliers.....	102,332	185,299
Balances dûes par banques étrangères.....	17,251,515	19,904,605
Balances dûes par banques anglaises.....	3,713,057	3,639,880
Obligations fédérales.....	3,133,230	3,133,480
Valeurs mobilières.....	19,283,107	18,919,516
Prêts sur titres et valeurs	14,677,518	15,282,727
Escomptes et avances en cours.....	202,720,760	199,908,340
Prêts aux gouvernements	190,456	402,969
Effets en souffrances.....	3,016,800	3,121,927
Immeubles.....	942,359	934,671
Hypothèques.....	623,463	618,759
Immeubles occupés par les banques.....	5,396,612	5,444,965
Autres valeurs.....	1,570,586	1,642,628
<b>Totaux, actif.....</b>	<b>\$308,105,729</b>	<b>\$308,085,634</b>

Terminons par nos comparaisons habituelles :

	31 juillet	31 août
PASSIF.		
31 juillet.....	221,716,648	
31 août.....		\$220,942,480
Diminution.....	\$ 774,168	
ACTIF.		
31 juillet.....	308,105,729	
31 août.....		\$308,085,634
Diminution.....	\$ 20,085	
Diminution du passif.....		774,168
Diminution nette de l'actif.....	\$ 20,085	
Augmentation de l'actif net.....	\$ 754,083	
31 juillet.		
Actif.....	\$308,105,729	
Passif.....	221,716,648	
Excédant.....	\$ 86,389,071	
31 août		
Actif.....	\$308,085,634	
Passif.....	220,942,480	
Excédant.....	\$ 87,143,154	

NOTES COMMERCIALES ET INDUSTRIELLES

Le charbon est tombé de \$5.50 à \$5.00 la tonne à Toronto, la semaine dernière.

Il est question de l'établissement d'une manufacture de bicyclettes à Kingston, Ont.

Les recettes de l'exposition de Toronto ont été de \$3,000 inférieures à celles de l'année dernière.

On dit que la compagnie du Richelieu a l'intention d'acheter deux nouveaux bateaux à vapeur.

L'exposition de Sherbrooke a été visitée par 37,000 personnes; celle de Québec par 50,000.

On vient d'établir une nouvelle industrie à St-Valère de Bulstrode. C'est une manufacture d'objets en cuivre.

M. F. Baril vient d'établir à Warwick une nouvelle industrie, celle de la fabrication de boutons d'ivoire d'Afrique [?]

La Compagnie Massey-Harris, qui fabrique des instruments aratoires, doit établir une succursale à Buffalo ou à Niagara Falls.

L'association minière de la province tient son assemblée annuelle à Sherbrooke mercredi, jeudi et vendredi de cette semaine.

Le marché des laines à Toronto a pris récemment beaucoup d'activité; une transaction de 100,000 livres a eu lieu ces jours derniers.

Un chargement d'animaux gras de 80 têtes a été fait à Coaticook pour l'exportation. Un bon point pour les éleveurs de la localité.

On dit qu'un syndicat de capitalistes anglais, disposant de \$450,000, se prépare à exploiter les mines de fer, de mica et autres, du comté de Frontenac, Ont.

Des capitalistes américains ont acheté pour \$1,000,000 de terrains dans les limites de la ville de Windsor, Ont., où l'on vient de découvrir du gaz naturel.

Les scieries Gilmour, à la Pointe Gatineau, ont cessé leurs opérations. Elles n'ont plus un seul billot à travailler. L'année dernière, elles avaient fermé le 12 décembre.

Les autorités municipales de Drummondville vont offrir un bonus à toute compagnie qui voudra entreprendre le développement et l'amélioration des pouvoirs d'eau de cette localité.

Huit chars de soie grège sont passés dernièrement en quarante-huit heures à Winnipeg, par le Pacifique Canadien, à destination de New-York. La valeur du contenu de ces huit chars est estimée à \$320,000.

Les recettes de la dernière exposition de l'Association Agricole des Cantons de l'Est, tenue à Sherbrooke, se chiffrent comme suit, allocation du gouvernement et de la ville \$5,000, entrées des effets \$1,500, vente des privilèges sur le

terrain \$1,200, barrière \$6,000, pavillon des spectateurs \$1,400, total \$15,100.

Il y a longtemps que la province de Manitoba n'avait pas vu de gelée en août. Cette année, la journée la plus froide jusqu'ici a vu le thermomètre descendre à 38 degrés F, soit 4 degrés au-dessus de la gelée, et c'était le 10 septembre. Aussi la récolte de grains du Manitoba est la plus belle qu'on ait encore vue.

Le comté de Brôme a tenu à ce que le fromage de Québec fût représenté à l'exposition de Toronto. M. Wherry, de Knowlton, a obtenu le premier prix pour trois fromages blancs de juin, et le troisième prix pour trois fromages colorés de juin; M. Wilkins, de Mansonville, a obtenu le sixième prix pour le fromage coloré de juin; Mme A. T. Newton, de Sutton, le quatrième prix pour le fromage blanc de juin et pour celui de la première quinzaine d'août.

M. Richardson, de la maison Woodall & Cie, courtiers en fruits, de Liverpool, dit qu'il a visité les contrées où l'on cultive la pomme, en Angleterre, en Belgique, en France et dans les autres pays du continent et que, par ses propres observations, il s'est convaincu que la récolte de pommes, en Europe, sera mauvaise cette année. L'Europe devra, par conséquent, acheter ses pommes en Amérique cet automne.

A la dernière réunion du conseil municipal de Hatley Est, un règlement a été passé souscrivant mille piastres de parts-actions dans une société formée pour l'exploitation d'une beurrerie dans le canton de Hatley. Une exemption de taxes municipales sera aussi accordée. Le règlement prévoit à ce que ces mille piastres soient souscrites et payées quand la balance du capital de la société, à savoir \$4000, aura été versées par les actionnaires. Ce règlement devra être soumis aux contribuables pour ratification.

Il vient de se former à Montréal une compagnie de caoutchouc qui se propose de pousser en avant cette industrie qui n'a été que peu exploitée jusqu'à ce jour. La compagnie espère livrer de la marchandise dans quelques semaines. Les directeurs de cette nouvelle compagnie sont : M. M. Wm Clendinning, Wm. Currie, W. T. Costigan, W. D. Light-hall et Francis Dagenais.

Un fait à signaler : toutes les machines devant servir à la nouvelle compagnie sont à se fabriquer actuellement à Montréal à un prix plus bas que ne pourraient faire les Américains.

Une maison de Boston donne les avis suivants à ses voyageurs :

" Votre journée est terminée lorsque vous avez vu la dernière personne que vous deviez voir ce jour là.

" Faites votre itinéraire de manière à voir autant de personnes chaque jour que vous pouvez le faire, en allouant pour chacune tout le temps nécessaire, sans gaspiller une minute.

" Pendant les heures d'affaires, ne vous occupez que d'affaires.

" Ayez l'œil ouvert et remarquez tout ce qui peut se rapporter à votre ligne.

" Soyez muets sur tout ce qui peut donner une indication utile à vos concurrents."